

— Repoblación piscícola del Pantano de Boadella

La Sociedad de Pescadores Deportivos de Figueras se complace en hacer público por la presente nota, para conocimiento de sus asociados y aficionados en general, que el día 12 del actual se procedió a la suelta de 20.000 alevines de trucha en el pantano de Boadella, como primera fase de los proyectos de repoblación intensiva de dicho embalse que esta Sociedad tiene en perspectiva.

Esta repoblación, independiente de las que periódicamente vienen efectuándose en los ríos de nuestra comarca, ha sido el fruto de una colaboración entusiasta de nuestra Entidad con el Instituto para la Conservación de la Naturaleza (ICONA) gracias al cual y a través del Ingeniero Jefe de dicho Organismo, Sr. Alemany, ha sido posible esta notable suelta.

En este importante lanzamiento de alevines de trucha, a los que seguirán en fechas no lejanas las de otras especies selectas, estuvieron presentes el Sr. E. Socías, Presidente de la Sociedad de Pescadores, y en Delegación de ICONA, los Sres. Diego Pérez Segura y D. José Iglesias García, afectos a la Guardería de la misma.

Asimismo le fue entregada al Presidente de nuestra veterana Entidad una placa de plata con la que se premia por la Jefatura Provincial del Servicio la labor desarrollada por la misma en el transcurso de los años en pro de la repoblación piscícola de los cursos fluviales de nuestra provincia.

Somos una empresa de ámbito nacional, con una actividad y mentalidad evolucionadas y en auge extraordinario.

Deseamos establecer contacto con HOMBRES DINAMICOS Y AMBICIOSOS, que posean amplitud de criterio y una profunda seriedad humana y profesional. Nos es indiferente el ramo de procedencia y los títulos obtenidos.

Si Ud. se considera EFICIENTE, sea cual sea su actividad escribanos.

Le ofreceremos condiciones económicas inmejorables un período de formación a nuestro cargo; formar parte de una organización comercial a nivel nacional, y, sobre todo, le garantizamos una auténtica ESTABILIDAD PROFESIONAL.

Remítanos, por favor, su curriculum vitae completo, escrito a mano, al apartado de correos 147 de Figueras (Gerona).

**URGE VIAJANTE para Figueras y Comarca
BUEN SUELDO, comisiones, dietas y desplazamiento a cargo de la Empresa.**

Razón: En esta Administración.

Juan Maragall, 18

FIGUERAS

Coches de Alquiler sin chófer

SANT JORDI

Pedro III, n.º 16

Garage PAU

Tel. 24 16 24

FIGUERAS



Club Tennis Figueras

CAMPEONATO SOCIAL - AÑO 1972

Resultados de las finales jugadas hasta el momento:

Individual caballeros

Serafín López vence a Joaquín Prats por 6-2 y 6-1

Dobles caballeros

J. Casamort-S. López a J. Prats-J. Martínez por 8-6 y 6-4

Individual damas

M.ª Teresa Riera a M.ª Teresa Viñas por 6-1 y 6-1

Individual veteranos

José Casamort a Víctor Alejandro por 6-2 y 6-4

PARTIDOS PENDIENTES:

Final dobles mixtos: domingo día 21, a las 11 de la mañana.

Final individual juniors: domingo, día 21 a las 12 de la mañana.

Concurso para la Elección del Mejor Deportista Gerundense 1972

Por la Diputación Provincial de Gerona se han hecho públicas las bases para la concesión del título de «Mejor Deportista» gerundense de 1972, al que pueden aspirar todos los deportistas de ambos sexos, naturales o residentes en la provincia, siempre que hayan actuado en ella, los cuales deberán ser presentados por sus respectivos clubs, federaciones o miembros del jurado.

Las propuestas, en las que deberá figurar un detallado historial de los candidatos, se presentarán dentro del presente mes de enero, siendo de señalar que para la calificación se tendrán en cuenta el carácter preferentemente «amateur» del candidato, la constancia de sus entrenamientos y actuaciones, la concesión de «marcas» provinciales, regionales o nacionales, y el haber representado a España en pruebas internacionales.

El jurado, cuyo presidente en funciones será el diputado presidente de la comisión de Deportes y Turismo, a la vista de las propuestas recibidas propondrá la concesión del título, pudiendo conceder, además, una «mención honorífica» al candidato femenino más destacado en el supuesto de que el título de «Mejor Deportista» sea concedido a un varón.

Ciclismo

Cena - Homenaje a D. Pedro Cardona

El día 20 del actual, el Club Ciclista Ampurdanés y los «Amics d'en Francesc Guillamet Navarra», dedicarán una cena-homenaje al Presidente de Honor del Club D. Pedro Cardona Navés, cuyas actividades en favor del deporte del pedal son bien conocidas. El acto se celebrará a las 21,30 horas del citado día, en el Hotel Travé de esta ciudad.

Cuantas personas deseen asistir al acto pueden comunicarlo al Club Ciclista Ampurdanés o llamar al teléfono 24 17 11 de esta ciudad.

El anuncio en la prensa se ve, lee,
recuerda y comenta, aún sin querer

Por algo es el más utilizado

Anúnciese en

AMPURDAN